

Estudiantes de Angol acudieron a hacer primeros depósitos para la Teletón

Desde jardines de infancia y distintos establecimientos educacionales, fueron hasta la sede del Banco de Chile para entregar sus aportes

Nanette Andrade

Recientemente el Liceo Industrial de Angol fue el escenario de la Feria de Proyectos ABP 2024, una instancia en la que los estudiantes de 4° medio de las especialidades de Mecánica Industrial, Mecánica Automotriz. Este fin de semana se llevará a cabo la Teletón en Chile, motivo por el cual en distintos establecimientos educacionales de todo Malleco se han realizado diversas actividades motivacionales para recaudar aportes colectivos algunos de los cuales se depositaron este viernes 8 de noviembre en el Banco de Chile de Angol, a donde acudieron los niños y niñas junto con sus profesores y asistentes, para protagoni-

zar estos donativos.

Estudiantes de distintos jardines infantiles como Estrellitas del Rosario, Green School, así como de escuelas como la Nahuelbuta, el colegio Angol entre otros, llegaron hasta la sede del banco con sus cajitas o tarros en mano para hacer entrega de lo recaudado a los funcionarios.

En la escuela Nahuelbuta, por ejemplo, se dedicó un día de recaudación con la campaña "Ponte la camiseta por la Teletón", a través de la cual los niños podían acudir a clases con su camiseta favorita a cambio de un aporte para esta noble causa. Asimismo, los estudiantes del nivel parvulario de este establecimiento educacional, recaudaron recursos por toda una semana para sumarle al tarro de la Teletón.

La profesora del pre kínder de la escuela Nahuelbuta, Daniela Aguilera Rebollo, dijo que sus estudiantes habían ayudado a recaudar dinero en sus casas con sus respectivas familias durante una semana y que para ellos como escuela, es muy importante también transmitir a los pequeños el sentido de la solidaridad.



Desde el jardín Green School también hicieron diversos esfuerzos, por lo que un grupo de sus estudiantes acompañados de profesoras, asistentes y su directora Lorena Rosales Zapata, asistieron al banco también. Rosales destacó que "hoy estamos acá en el Banco Chile entregando nuestro aporte y apoyando esta maravillosa causa que nos mueve a cada uno de los chilenos. Contarles que realizamos muchas actividades, entre esas un jeans day donde los chicos pudieron entretenerse, disfrutar de momentos de juegos, disfrutar de cositas ricas y todo esto obviamente aportando con algún granito de arena para el día de hoy estar presente acá hoy con estas actividades, con sus cajitas que llevaron a casa".

Igualmente, agregó que lograron recaudar \$270 mil, "de nuestros pequeños y de nuestras familias y la verdad es que para nosotros es muy agradable que ellos también sientan en su corazón el poder ayudar, la solidaridad que es súper importante hoy en día. Así es que

estamos muy contentos, los niños felices aquí recibiendo sus stickers que a ellos tanto les gusta y sus pulseritas, así que muchas gracias y que sigan realizando este tipo de actividades para que nosotros podamos traspasar todo el amor a los niños que lo necesitan", finalizó.

y Electricidad presentaron las soluciones y propuestas innovadoras en las que tra-

bajaron durante el segundo semestre académico.

La feria, enfocada en el Aprendizaje Basado en Proyectos (ABP), permitió que los estudiantes aplicaran sus conocimientos y habilidades técnicas con gran creatividad y compromiso.

Durante la jornada, los proyectos fueron divididos en tres categorías: Sostenibilidad y Gestión de Re

